

PLACES TO REST

Projektkonzept für Residency "Ich komme und sehe" Teil II

DE

Gemeinsam mit dem in Kyiv lebenden Künstler und Fotografen Oleksandr Rudovsky werde ich im Rahmen des zweiten Teils der Residency die Stadt Kyiv ablaufen und dabei nach "Places to Rest", also Orten im öffentlichen Raum, die für das Rasten gedacht sind auffinden, diese kartieren und dokumentieren. Dieses Ablaufen der Stadt möchten wir als eine kollaborative und vor allem kommunikative künstlerische Praxis verstehen, die eine direkte Auseinandersetzung mit der Stadt Kyiv, den Menschen vor Ort, aber auch der Frage nach dem Finden von Ruhe im öffentlichen Raum im Kontext des Krieges darstellt. So möchten wir erforschen, wie sich das Navigieren durch die Stadt durch den Zustand des Krieges verändert hat und welche Orte nicht nur für uns, sondern auch für andere Bewohner:innen der Stadt Orte der Ruhe sind bzw. sein können und von welcher Architektur und Infrastruktur diese Orte definiert sind.

Ergebnis des Projektes soll eine gemeinsame Ausstellung sein, die sich vorrangig auf eine multimediale audiovisuelle Installation sowie eine Karte mit allen besuchten Orten und Gesprächen mit Bewohner:innen der Stadt Kyiv stützen wird.

ENG

Together with the artist and photographer Oleksandr Rudovsky I will explore the city of Kyiv as part of the second phase of the residency. During this exploration, we will search for "places to rest," i.e., public spaces which serve as places for resting, map them, and document them. We perceive this exploration of the city as a collaborative and, above all, communicative artistic practice that involves a direct engagement with the city of Kyiv, the local people, and the question of finding peace in public spaces (in the context of war). We aim to investigate how navigating through the city has changed due to the state of war and identify places that serve as places of rest not only for us but also for other residents of the city and explore the architecture and infrastructure that defines these places.

The result of the project will be a joint exhibition primarily focusing on a multimedia audiovisual installation and a map showcasing all visited locations along with conversations with the residents of the city of Kyiv.